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平成30年度 第16回教育研究評議会議事要録 

日 時  平成31年3月13日（水）14:00～16:20 

場 所  事務局第1会議室 

出席者  三村学長，尾﨑理事，太田理事，岩切理事，鳥羽田理事，佐川副学長，

折山副学長，内田人文社会科学部長，荒川教育学部長，田内理学部長，

増澤工学部長，戸嶋農学部長，木村図書館長，栗原全学教育機構長，松

坂評議員，田中評議員，小野寺評議員，瀧澤評議員，岡田評議員，梅比

良評議員，大久保評議員，福與評議員 

議 題 

審議事項 

１ 平成31年度計画（案）について 

２ 平成31年度茨城大学予算について 

３ 茨城大学における軍事研究に対する基本方針について 

４ 国立大学法人茨城大学点検・評価規則（案）等の制定について 

５ 国立大学法人茨城大学サバティカル制度規程の一部改正について 

６ 国立大学法人茨城大学と公益財団法人高輝度光科学研究センターとの研究及

び教育の連携に関する協定書の締結について 

７ 委員会の整理統合等に伴う「国立大学法人茨城大学における全学委員会の設

置に関する規程」の一部改正について 

８ その他 

報告事項 

１ 学生の懲戒処分について 

２ BYOD完全実施に伴うIT基盤センター水戸地区窓口移転について 

３ 無線LAN整備方針及び整備計画について 

４ 教員の任期に関する規程の一部改正について 

５ 働き方改革関連法等への対応状況について 

６ 国立大学をめぐる最近の動きと本学の課題 

７ その他 

議 事 概 要    E

Ⅰ 審議事項 

１ 平成31年度計画（案）について 

学長から，審議願いたい旨の提案があり，さらに，佐川大学戦略・IR室長か

ら資料1に基づき説明があり，審議の結果，提案のとおり了承された。なお，字

句の修正については学長に一任された。  

２ 平成31年度茨城大学予算について 

学長から，審議願いたい旨の提案があり，さらに，財務課長及び人事労務課

長から資料2に基づき説明があり，審議の結果，提案のとおり了承された。 

【主な意見】 

○教職員賃金規定等の一部改正による予算への影響額について，資料中に具
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体的な金額を明記していただきたい。 

 
３ 茨城大学における軍事研究に対する基本方針について 

学長から，審議願いたい旨の提案があり，さらに，尾﨑理事から資料3に基づ

き説明があり，審議の結果，提案のとおり了承された。 

 

 ４ 国立大学法人茨城大学点検・評価規則（案）等の制定について 

学長から，審議願いたい旨の提案があり，さらに，佐川大学戦略・IR室長か

ら資料4に基づき説明があり，審議の結果，提案のとおり了承された。 

【主な意見】 

 ○「実務担当者連絡会」について，学部での各教員の担当を整理する上で具

体的な名称に変えていただきたい。 

 

５ 国立大学法人茨城大学サバティカル制度規程の一部改正について 

学長から，審議願いたい旨の提案があり，さらに，尾﨑理事から資料5に基づ

き説明があり，審議の結果，提案のとおり了承された。 

 

 ６ 国立大学法人茨城大学と公益財団法人高輝度光科学研究センターとの研究及

び教育の連携に関する協定書の締結について 

学長から，審議願いたい旨の提案があり，さらに，馬場副学長から資料6に基

づき説明があり，審議の結果，提案のとおり了承された。 

 

 ７ 委員会の整理統合等に伴う「国立大学法人茨城大学における全学委員会の設

置に関する規程」の一部改正について 

学長から，審議願いたい旨の提案があり，さらに，総務課長から資料7に基づ

き説明があり，審議の結果，提案のとおり了承された。 

【主な意見】 

 ○学部長が会議の構成員となっているが，多忙なこともあるので代理の参加

を考慮していただきたい。 

 ○委員の選考に苦労するので，今後このようなものは早めに提案していただ

きたい。 

 

９ その他 

    なし 

 

Ⅱ 報告事項 

 １ 学生の懲戒処分について 

太田理事から，資料8に基づき報告があった。 

 

２ BYOD完全実施に伴うIT基盤センター水戸地区窓口移転について 

羽渕学長特別補佐から，資料9に基づき報告があった。 

 

３ 無線LAN整備方針及び整備計画について 

羽渕学長特別補佐から，資料10に基づき報告があった。 
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４ 教員の任期に関する規程の一部改正について 

人事労務課長から，資料11に基づき報告があった。 

 

５ 働き方改革関連法等への対応状況について 

人事労務課長から，資料12に基づき報告があった。 

【主な意見】 

 ○構成員へ向けて説明会を開催していただきたい。 

 

６ 国立大学をめぐる最近の動きと本学の課題 

学長から，資料13に基づき報告があった。 

 

７ その他 

  ・田内理学部長から，使用者が少ない場所のアクセスポイントについて，研

究室で購入するルーターではEduroamが使えないこと，ルーター間を移動する

と通信が切れてしまい来客者を交えて頻繁にセミナーを行う際には不便にな

ることなどが予想されるため，使い方による細かい配慮について要望があっ

た。 

  ・木村図書館長から，図書館所蔵貴重資料の修復のクラウドファンディング

についての案内があった。 

  ・戸嶋農学部長から，入試での問題点についての意見交換や検討を行う場を

設けていただきたいとの意見が農学部内であることが報告された。 

    

Ⅲ 監事からの意見 

   ・来年度予算の中で人件費に手を付けているので，構成員のみなさんに毎年

の財務状況をきちんとお知らせすることをお願いしたい。 

・タスクフォースの下で附属学校園の業務見直しを行い，時間外労働が縮減

されたことは働き方においては一定の成果があったと感じる。しかし，問題

は根本的なところにあり，この機会に附属学校園のガバナンスをしっかりと

したものにできるよう，公立学校における教育委員会のような組織を大学（特

に教育学部）として構築する必要があるのではないか。 

 

Ⅳ その他 

     なし 

 

   次回 教育研究評議会開催 

3月27日（水） 14時30分から 


